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Data: Vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro. Local: Rua 1 
General Labatut, 273, Barris, Salvador, Bahia. Com as presenças dos Conselheiras(os): 2 
Diretoria: Enf Davi Ionei Soares Apóstolo – Presidente; Enf Júlio Cezar de Jesus Junior – Vice-3 
Presidente; Enfª Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva – Primeira Secretária; Enf Plínio de Oliveira 4 
Borges – Segundo Secretário; TE Emídia Oliveira – Primeira Tesoureira; AE Rosangela Santana 5 
Barbosa – Segunda Tesoureira; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Aline Conceição 6 
Bina Cruz; Enf Benedito Fernandes da Silva Filho; Enfª Carine Batista Leal de Almeida; Enf Edy 7 
Gomes dos Santos (presente por videoconferência); Enfª Rounivalda Silva do Amor Divino; TE 8 
Ana Cleia Cordeiro dos Anjos; TE Anderson Sousa de Oliveira; TE Cinara Ramos da Silva Pitanga; 9 
TE Deyse Santana dos Santos; TE Leandro Pereira dos Santos. Conselheiros Suplentes 10 
convocados: TE Liliana Prado Pereira; TE Lizandre Lemos Pinheiro; TE Jeane Conceição dos 11 
Santos; demais Conselheiros Suplentes: Não houve. Ausência justificada: Não houve. 12 
Também estiveram presentes: o Assessor Especial, João Bosco Tavares de Mattos (PROGER); 13 
o Coordenador das Câmaras Técnicas, Enf Albert Ramon Oliveira Santos. I. EXPEDIENTE DO 14 
DIA 25/01: 1.1 Abertura dos trabalhos e verificação do quórum. Após a verificação do 15 
quorum, deu-se início ao primeiro dia da 741ª Reunião Ordinária do Plenário do Coren-BA, às 16 
nove horas e vinte e três minutos, com as presenças dos(as) Conselheiros(as) acima 17 
mencionados(as). 1.2 Aprovação de Ata: As Atas da 739ª e 740ª Reuniões Ordinárias foram 18 
lidas, discutidas e aprovadas por unanimidade dos membros Efetivos do Plenário. 1.3 Leitura 19 
de Correspondências: 1.3.1 Ofício Circular Cofen 072/2024, de 16 de janeiro de 2024, 20 
informando, em resposta ao Ofício no 001/2024/GABP/Coren-BA (SEI no 0202093), que fica 21 
autorizado, de forma remota, o auxílio técnico do empregado público Sr. Elderson Ferreira da 22 
Silva, para apoio e suporte à Presidência e à Diretoria do Conselho Regional de Enfermagem 23 
da Bahia, triênio 2024-2026. 1.3.2 Ofício Circular Cofen 094/2024, de 18 de janeiro de 2024, 24 
encaminhando denúncia a qual relata o possível subdimensionamento do quadro de 25 
enfermeiros nas Unidades de Terapia Intensiva/UTIs do Hospital 02 de Julho (Antigo 26 
Espanhol), no Estado da Bahia e solicita prazo de resposta de 15 (quinze dias). O Presidente 27 
solicita que seja feito o devido encaminhamento ao Departamento de Fiscalização da 28 
Autarquia. 1.3.3 Ofício Circular Cofen 084/2024, de 17 de janeiro de 2024, confirmando as 29 
participações em curso a ser ministrado no Regional, dos colaboradores do Cofen, Dr. Manoel 30 
Carlos Neri da Silva e Dr. James Francisco Pedro dos Santos, bem como do Assessor Legislativo, 31 
Dr. Alberto Jorge Santiago Cabral, para ministrarem curso sobre "Atividades Finalísticas dos 32 
Conselhos de Enfermagem", nos dias 31 de janeiro e 1o de fevereiro de 2024, em 33 
Salvador/BA.  1.4 Informes: 1.4.1 Fiscalização – O Presidente Davi Apóstolo observa que foi 34 
aprovado na última Plenária os instrumentos de fiscalização do Conselho, lembrando que o 35 
Sistema está em fase de transição para o novo Manual de Fiscalização, algo que requer 36 
atenção, conhecimento e estudo dos instrumentos desenvolvidos para que os agentes de 37 
fiscalização atuem dentro da legalidade. O Presidente parabeniza a equipe do Departamento 38 
de Fiscalização - fiscais e agentes administrativos - pelo empenho e efetividade nesta ação. 39 
Ressalta que a fiscalização se inicia na data de hoje em algumas cidades do interior e que já 40 
assinou Portarias de designação à fiscalização de algumas instituições. O Presidente ressalta 41 
ainda que, conforme o MAN nº 113, as Portarias deverão ser publicadas no site da Autarquia, 42 
no entanto, por questão de sigilo, estas publicações só serão divulgadas após a fiscalização, 43 
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evitando-se, assim, qualquer possibilidade de prejuízo à ação. 1.4.2 DEIRC – O Presidente Davi 44 
Apóstolo informa que foram realizadas mudanças significativas no Departamento de Instrução 45 
Registro e Cadastro – DEIRC, visando a melhoria do atendimento aos profissionais: Foram 46 
instalados mais três postos de atendimento; foi disponibilizado um computador na recepção, 47 
uso dos profissionais, até que seja providenciado o Totem Auto Atendimento; foi 48 
disponibilizado um estagiário para  ficar na recepção, fazendo a triagem e orientando esses 49 
profissionais que desejam serviços que podem facilmente ser disponibilizados via internet. 50 
Brinquedoteca - O Presidente fala sobre a possibilidade de instalar uma brinquedoteca para 51 
atender aos profissionais que ingressam no Conselho em busca de atendimento levando seus 52 
filhos pequenos. Pede aos Conselheiros que puderem, para que doem brinquedos para que 53 
seja montada a estrutura para atender a esses profissionais e seus filhos. O Presidente fala 54 
ainda sobre a possibilidade de disponibilizar máquina de café expresso, na sede e, 55 
posteriormente, nas Subseções para proporcionar maior conforto aos profissionais. 56 
Feedbacks positivos – O Presidente fala que já tem recebido retornos positivos sobre o 57 
atendimento na sede, subseções e tempo de resposta nas redes sociais. Ressalta que todas as 58 
demandas no Direct do Instagram, que estavam acumuladas, foram atendidas. Quitação das 59 
dívidas – O Presidente informa que em conversa com a Tesouraria está sendo estudada formas 60 
de dar celeridade às demandas dos profissionais que possuem dívida e que desejam fazer 61 
acordo de pagamento. Informa que também sendo discutida junto ao Núcleo de 62 
Comunicação, a melhor estratégia para levar ao conhecimento dos profissionais as 63 
informações necessárias para que possam realizar seus pagamentos e quitação das dívidas 64 
com facilidade e economia, por meio do programa REFIS, do Conselho Federal, que permite 65 
descontos de juros e multas na negociação das dívidas. O Presidente ressalta a necessidade 66 
de dar publicidade sobre estas vantagens para que o profissional procure o Conselho para 67 
fazer sua negociação de débitos. Decisão do STF – O Presidente informa que, após a Decisão 68 
do Supremo Tribunal Federal (STF), na qual a declara que os Conselhos profissionais não 69 
podem condicionar a renovação de Carteira de Identidade Profissional (CIP) à quitação de 70 
débitos fiscais, foi feita consulta à Procuradoria Jurídica e a orientação deverá ser 71 
encaminhada aos Conselheiros para que os membros do Plenário possam multiplicar a 72 
informação de forma correta e fidedigna. Atualização cadastral - A Primeira Tesoureira Emidia 73 
Oliveira fala sobre a necessidade de atualização de endereço dos profissionais no DEIRC. O 74 
Presidente reforça a fala da Tesoureira, informando que a Unidade de Recuperação de Crédito 75 
encaminha aproximadamente dez mil comunicações por meio dos Correios e que em torno 76 
de trinta e cinco por cento dessas comunicações retornam, por falta de atualização dos 77 
endereços, o que impacta diretamente na atividade finalística de arrecadação. O Presidente 78 
fala sobre a necessidade de que seja feita uma campanha, por meio do Núcleo de 79 
Comunicação, para que as pessoas possam atualizar os seus dados. 1.4.3 Curso Novos 80 
Gestores do Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem – O Presidente Davi 81 
Apóstolo informa que participou, juntamente com os demais membros da Diretoria, além da 82 
Procuradora Geral, Adriana Rena, do curso ministrado pelo Cofen, destinado à formação dos 83 
novos Conselheiros eleitos, que ocorreu nos dias 23 e 24 de janeiro, em Brasília/DF. O 84 
Presidente ressalta que o evento foi de extrema importância, quando os vários 85 
departamentos explanaram sobre suas atribuições e tiraram dúvidas com relação aos novos 86 
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gestores, de todos os estados. O Presidente ressalta que o curso possibilitou que os 87 
participantes do Regional da Bahia retornassem com muitas ideias boas, após os exemplos de 88 
excelentes gestões de outros estados que, consequentemente, deverão ser implantados no 89 
Coren-BA. 1.4.4 Curso sobre as Atividades Finalísticas dos Conselhos de Enfermagem – O 90 
Presidente Davi Apóstolo lembra aos membros do Plenário sobre a realização do curso 91 
“Atividades Finalísticas dos Conselhos de Enfermagem” que será ministrado pelos 92 
colaboradores do Cofen, Dr. Manoel Carlos Neri da Silva e Dr. James Francisco Pedro dos 93 
Santos, bem como do Assessor Legislativo, Dr. Alberto Jorge Santiago Cabral e a Procuradora 94 
Geral do Cofen, Dra Ticiana Monte Alegre, nos dias 31 de janeiro e 1º de fevereiro, para os 95 
Conselheiros, Fiscais e Advogados do Coren-BA. O Presidente ressalta que está sendo 96 
estudada a estrutura para realização do evento, para receber os participantes de forma 97 
adequada, haja vista que o auditório da Autarquia não apresenta, neste momento, a estrutura 98 
ideal, sobretudo no período de incidência de chuvas. 1.4.5 Café com os RTs – O Presidente 99 
Davi Apóstolo informa aos que irá acontecer, no dia 29 de janeiro, a primeira edição da nova 100 
Gestão do evento Café com os RTs, na Escola de Saúde Pública da Bahia (ESPBA), em Salvador. 101 
O evento reuniu profissionais da enfermagem de diversas unidades de saúde da capital e 102 
região metropolitana e contará com a participação do corpo de fiscais do Coren-BA. O 103 
Presidente informa ainda que a programação já foi disponibilizada, por e-mail, aos 104 
Conselheiros que deverão confirmar, previamente, a participação. 1.4.6 Reunião do Fórum 105 
Baiano de Enfermagem – O Presidente Davi Apóstolo informa sobre a realização, na última 106 
semana, de reunião do Fórum Baiano de Enfermagem, na sede do Coren-BA. O Presidente fala 107 
que o encontro teve como objetivo a aproximação institucional das entidades representativas 108 
das categorias da Enfermagem e, provavelmente, no próximo dia 30/01, deverá ocorrer nova 109 
reunião ampliada, com o Fórum Baiano de Enfermagem e representantes sindicais de diversos 110 
municípios do estado, para discutir e direcionar as pautas de interesse da Enfermagem. O 111 
Presidente informa que conversou sobre o tema com a Presidente do Cofen, Betânia Pereira 112 
dos Santos e a Vice-Presidente do Coren-MG, Maria do Socorro Pacheco Pena e que a 113 
proposta é a realização de reunião em nível nacional. No entanto, destaca que é preciso se 114 
organizar nos estados primeiro, para então promover a ampliação das pautas de interesse das 115 
categorias da Enfermagem, ao nível nacional. Ressalta que já foi encaminhado convite às 116 
entidades e solicita dos Secretários da Diretoria que ampliem o convite, de forma oficial, aos 117 
Conselheiros que tenham interesse em participar do evento. 1.4.7 Reunião do Fórum 118 
Nacional de Enfermagem – O Presidente Davi Apóstolo informa que irá ocorrer reunião do 119 
Fórum Nacional de Enfermagem, no próximo dia 29/01, no Ministério da Saúde, em 120 
Brasília/DF. Informa que inclusive, dialogou com o Fórum Baiano sobre a possibilidade de 121 
participação na reunião, no entanto, devido à proximidade do evento, não foi possível a 122 
participação. O Presidente ressalta que nas próximas reuniões será analisada a possibilidade 123 
da inclusão do Coren-BA, pois entende que é de extrema importância a participação do 124 
Conselho para que possa levar as discussões acerca do Piso Salarial da Enfermagem. 1.4.8 125 
Concursos Públicos com salários abaixo do Piso – O Presidente Davi Apóstolo informa que a 126 
PROGER emitiu dois Pareceres sobre concursos públicos que estão pagando salários abaixo 127 
do piso da Enfermagem, nos municípios de Amargosa e Correntina. Informa que assinou as 128 
duas petições para tentar impugnar esses editais. II ORDEM DO DIA 25/01: 2.1 Declaração da 129 
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Posse das Conselheiras Suplentes Liliana Prado Pereira – Coren-BA 74363-ENF; e Lizandre 130 
Lemos Pinheiro – Coren-BA 113308-ENF – Às 9h49min, a Primeira Secretária Lílian Carneiro 131 
dá início à pauta, convidando as Conselheiras convocadas à frente da mesa diretora. O 132 
Presidente Davi Apóstolo declara ao Plenário a posse das Conselheiras Suplentes Enfª Liliana 133 
Prado Pereira e Enfª Lizandre Lemos Pinheiro na Gestão 2024-2026 do Coren-BA e profere a 134 
leitura da Decisão nº 009/2024, que torna pública a referida posse. O Presidente passa a 135 
palavra às Conselheiras. A Conselheira Liliana Prado Pereira declara sua felicidade por ser 136 
parte da atual Gestão, justificando sua ausência no dia da posse do Plenário devido às 137 
obrigações de trabalho. Declara seu desejo em contribuir com este Conselho e se coloca à 138 
disposição para novas convocações. De posse da palavra, a Conselheira Lizandre Lemos 139 
Pinheiro declara o quando considera especial poder atuar no Plenário do Coren-BA, 140 
contribuindo para conquistar uma nova visão dos profissionais sobre o Coren-BA e permitir a 141 
valorização da Enfermagem. As Conselheiras, que residem no município de Vitória da 142 
Conquista, solicitam a presença do Conselho na Subseção. O Assessor Especial, Dr João Bosco 143 
(PROGER) informa que está sendo agendada visita à Subseção de membros do corpo técnico 144 
da Autarquia, dentre eles, a Procuradoria Jurídica, para plantão de assessoramento durante 145 
todo o expediente. O Presidente Davi Apóstolo ressalta que a Gestão ainda se encontra em 146 
fase de transição e a Diretoria já está se organizando para visitas aos municípios do interior 147 
do estado, a fim de levantar as demandas e propor soluções. Após a Posse declarada pelo 148 
Presidente Davi Apóstolo, o Plenário Homologa a Decisão nº 009/2024, que torna pública 149 
posse das Conselheiras Suplentes Liliana Prado Pereira e Lizandre Lemos Pinheiro. Às 150 
9h57min, a sessão é encerrada. 2.2 Apreciação da Decisão nº 214, de 15 de setembro de 151 
2023, para ciência e deliberação da atual Gestão – Às 9h58min, o Assessor Especial Dr João 152 
Bosco (PROGER) apresenta esclarecimentos referentes à aprovação, pela Gestão anterior, da 153 
Decisão nº 214/2023, que altera e dá nova redação ao artigo 10 da Decisão Coren-BA nº 249, 154 
de 11 de julho de 2019 - que versa sobre as normas gerais para o pagamento de diárias e a 155 
concessão de passagens no âmbito do Coren-BA. O Assessor informa que foi apresentado, no 156 
ano de 2023, em Reunião Ordinária da Diretoria, o Parecer Jurídico nº 099/2023 que analisou 157 
a Decisão 249/2019 e concluiu que o documento “não possui contrariedade à Resolução Cofen 158 
701/2022, mas apenas elenca as especificidades deste Conselho Regional; Havendo a 159 
possibilidade de pagamento de meia diária, nos casos em que o deslocamento não existe 160 
pernoite e sendo este deslocamento superior a cem quilômetros, não se mostra razoável a 161 
determinação contida no artigo 10, inciso II, razão pela qual opina-se pela alteração da 162 
redação do artigo 10, inciso I e II, na forma disposta no presente Parecer. O Dr João Bosco 163 
informa que, aprovado o Parecer Jurídico durante a durante a 313ª ROD, de 13 de setembro 164 
de 2023, a minuta da Decisão nº 214/202 foi encaminhada à Reunião Ordinária do Plenário, 165 
tendo seu conteúdo aprovado, por unanimidade do Plenário, durante a 726ª ROP, de 15 de 166 
setembro de 2023. O Assessor explica que, no entanto, de forma equivocada, o Plenário 167 
entendeu que deveria encaminhar o documento para homologação do Conselho Federal e, 168 
em meio às atividades de encerramento da Gestão, o documento foi enviado de forma 169 
intempestiva, atrasando a homologação pelo Cofen e impedindo a publicação no site pelo 170 
Regional. Após as explanações, o Assessor solicita análise e deliberação do atual Plenário para 171 
que se proceda, finalmente, com a publicação da Decisão 214/2023 no site do Coren-BA e 172 
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mediata implementação da norma, mediante a desnecessidade do envio do documento ao 173 
Cofen, se este for o entendimento da maioria. Concluída a fala do Assessor João Bosco, a 174 
Primeira Secretária Lilian Carneiro profere a leitura da Decisão 214/2023. Concluídas as 175 
manifestações e esclarecimentos, a Primeira Secretária Lilian Carneiro abre para votação do 176 
Plenário. Os(As) Conselheiros(as) Presidente Davi Ionei Soares Apóstolo, Vice-Presidente Júlio 177 
Cezar de Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia 178 
Oliveira, Rosangela Santana Barbosa, Aline Conceição Bina Cruz, Carine Batista Leal de 179 
Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Ana Cleia Cordeiro dos 180 
Anjos, Anderson Sousa de Oliveira, Cinara Ramos da Silva Pitanga, Deyse Santana dos 181 
Santos,  Leandro Pereira dos Santos, Liliana Prado Pereira, Lizandre Lemos Pinheiro, Jeane 182 
Conceição dos Santos reiteram, por unanimidade, a aprovação da Decisão nº 214/2023, 183 
manifestando a desnecessidade de envio para homologação do Cofen e imediata publicação 184 
do documento no site da Autarquia. Às 10h08min, a sessão é encerrada. 2.3 Homologação 185 
das Decisões Ad Referendum do Plenário – Às 10h13min, a Primeira Secretária Lilian Carneiro 186 
apresenta, para ciência do Plenário, as Decisões aprovadas pelo Presidente, ad referendum do 187 
Plenário, para as devidas homologações:  2.2.1 Decisão nº 004, de 15 de janeiro de 2024, que 188 
torna nula, ad referendum do Plenário, a Decisão nº 297, de 22 de dezembro de 2023, que 189 
aprova o pagamento de indenização de custeio quilometragem para os Enfermeiros Fiscais de 190 
Salvador/BA. O Assessor Especial, João Bosco, esclarece aos membros do Plenário que a 191 
Decisão nº 297, de 22 de dezembro de 2023, não foi precedida de estudo técnico e entende 192 
que a Decisão não considera uma série de situações e critérios para respaldar tanto o 193 
trabalhador, quanto o Conselho. O Assessor ressalta que se este é um pleito da fiscalização, 194 
este deve ser analisado com critérios, a partir da abertura de um processo administrativo 195 
seguido de estudos técnicos. O Presidente concorda com a explanação do Assessor João Bosco 196 
e reforça sua fala argumentando que a Gestão não está se furtando em proporcionar o melhor 197 
no processo de fiscalização, mas, sim, procurando a melhor viabilidade dentro dos princípios 198 
da administração pública.  O Presidente destaca ainda que o Parecer Jurídico que fundamenta 199 
a razão de não se prosperar a referida Decisão no âmbito do Coren-BA foi encaminhado ao 200 
DEFIS para dar ciência, bem como os argumentos dos Enfermeiros fiscais e, diante disso, 201 
medidas alternativas estão sendo tomadas para que possa ser dado o início do processo de 202 
fiscalização. Concluídas as manifestações, a Primeira Secretária faz a verificação do voto do 203 
Plenário. Os(As) Conselheiros(as) Vice-Presidente Júlio Cezar de Jesus Junior, Lilian Maria 204 
Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira, Rosangela Santana Barbosa, 205 
Aline Conceição Bina Cruz, Carine Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda 206 
Silva do Amor Divino, Ana Cleia Cordeiro dos Anjos, Anderson Sousa de Oliveira, Cinara Ramos 207 
da Silva Pitanga, Deyse Santana dos Santos,  Leandro Pereira dos Santos, Liliana Prado Pereira, 208 
Lizandre Lemos Pinheiro, Jeane Conceição dos Santos aprovam, por unanimidade, tornando 209 
homologada a Decisão nº 004/2024, que torna nula, ad referendum do Plenário, a Decisão nº 210 
297/2023, que aprova o pagamento de indenização de custeio quilometragem para os 211 
Enfermeiros Fiscais de Salvador/BA. 2.2.1 Decisão nº 008, de 22 de janeiro de 2024, que 212 
aprova, ad referendum do Plenário, a prorrogação da vigência do Contrato nº 006/2019, 213 
MAXIFROTA Serviços de Manutenção de Frota Ltda, do PA nº 166/2018, por mais 06 (seis) 214 
meses. O Presidente Davi Apóstolo fala sobre a medida emergencial para não interromper o 215 
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uso dos veículos e evitar prejuízos às atividades finalísticas da Autarquia e convida o Assessor 216 
Especial Dr João Bosco (PROGER) para dar as explicações do aspecto legal. O Assessor 217 
esclarece que a medida em que os contratos estão vencendo, é necessário dar início à 218 
abertura de processo para a nova contratação. Como o novo processo licitatório não ocorreu 219 
em tempo hábil, foi necessário realizar - em caráter excepcional, conforme o artigo o § 4° do 220 
art. 57 da Lei 8.666/93, o aditivo de prazo de seis meses, tempo considerado suficiente para 221 
que se conclua novo processo de contratação, que já está em curso. O Presidente Davi 222 
Apóstolo ressalta que a presente Decisão passou pelo crivo e aval da Procuradoria Geral e da 223 
Controladoria Geral. O Presidente fala que a nova Gestão encontrou diversos contratos de 224 
aluguéis de Subseções sendo pagos por indenização, notificação extra judicial de um dos 225 
imóveis em que foi relatado o não interesse em renovar o aluguel, mas que a antiga Gestão 226 
não providenciou novo local e não entregou o imóvel. O Presidente esclarece que a Gerência 227 
de Vetores já está atuando para resolver a situação. O Presidente fala que estes são alguns 228 
dos exemplos dos problemas encontrados pela atual Gestão no que diz respeito aos contratos. 229 
Concluídas as manifestações, a Primeira Secretária faz a verificação do voto do Plenário. 230 
Os(As) Conselheiros(as) Vice-Presidente Júlio Cezar de Jesus Junior, Lilian Maria Carneiro 231 
Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira, Rosangela Santana Barbosa, Aline 232 
Conceição Bina Cruz, Carine Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda Silva 233 
do Amor Divino, Ana Cleia Cordeiro dos Anjos, Anderson Sousa de Oliveira, Cinara Ramos da 234 
Silva Pitanga, Deyse Santana dos Santos,  Leandro Pereira dos Santos, Liliana Prado Pereira, 235 
Lizandre Lemos Pinheiro, Jeane Conceição dos Santos aprovam, por unanimidade, tornando 236 
homologada a Decisão nº 008/2024, que aprova, ad referendum do Plenário, a prorrogação 237 
da vigência do Contrato nº 006/2019, MAXIFROTA Serviços de Manutenção de Frota Ltda, do 238 
PA nº 166/2018, por mais 06 (seis) meses. Às 10h28min, a sessão é encerrada. 2.4 Apreciação 239 
da designação do Vice-Presidente Enf Júlio Cezar de Jesus como responsável pelas 240 
atribuições relacionadas aos Processos de Fiscalização – Às 10h28min, o Assessor Especial Dr 241 
João Bosco fala aos Conselheiros sobre a relevância em vincular membros do Plenário a áreas 242 
finalísticas específicas da Autarquia.  No caso em tela, será uma forma de colocar a 243 
Fiscalização sob o crivo direto de um integrante da Diretoria, com visão de enfermeiro e 244 
administrativa, mais ampla e efetiva. O Presidente Davi Apóstolo complementa a fala do 245 
Assessor ressaltando que há várias atribuições da Fiscalização que precisam ser cumpridas, 246 
conforme o novo Manual e que estão atreladas à Presidência. Após a explanação, a Primeira 247 
Secretária abre para discussão, não havendo manifestação, é feita a verificação do voto: 248 
Os(as) Conselheiros(as) Presidente Davi Ionei Soares Apóstolo, Júlio Cezar de Jesus Junior, 249 
Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira, Rosangela 250 
Santana Barbosa, Aline Conceição Bina Cruz, Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine Batista 251 
Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Ana Cleia Cordeiro 252 
dos Anjos; Anderson Sousa de Oliveira, Cinara Ramos da Silva Pitanga, Deyse Santana dos 253 
Santos, Leandro Pereira dos Santos, Liliana Prado Pereira, Lizandre Lemos Pinheiro e Jeane 254 
Conceição dos Santos aprovam, por unanimidade, a matéria, tornando homologada a Decisão 255 
nº 010/2024, que delega atribuições relacionadas aos Processos de Fiscalização ao Vice-256 
Presidente, Enf Júlio Cezar de Jesus Coren-BA 234583-ENF.  O Vice-Presidente Júlio Cezar 257 
agradece pela confiança ao ser designado para a função no setor cuja atividade fim, que 258 
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entende ser tão importante para o profissional da Enfermagem. Ressalta seu desejo em 259 
cumprir o objetivo do Conselho que é zelar pela qualidade da Enfermagem. Ressalta que uma 260 
fiscalização eficiente irá ajudar o profissional a desempenhar suas funções como deve ser. 261 
Ressalta que com boa vontade e boa equipe, planejamento e organização a gestão vai buscar 262 
melhorar o processo de fiscalização nas instituições de saúde. Em tempo, o Vice-Presidente 263 
comunica a necessidade em ausentar-se da reunião para cumprir agenda administrativa. Às 264 
10h32min, a sessão é encerrada. 2.5 Homologação da Comissão de Ética de Enfermagem – 265 
CEEn da UPA San Martin Salvador/BA – Processo Administrativo nº 249/2023 – Às 10h35min, 266 
o Presidente Davi Apóstolo apresenta o Parecer que aprova os candidatos eleitos, de acordo 267 
com os requisitos previstos no artigo 8º da Resolução Cofen 593/2018, à Comissão de Ética de 268 
Enfermagem da Instituição UPA San Martin, no município de Salvador/BA. Será dada a posse 269 
à CEEn em ato oficial e, na oportunidade, será publicada a Portaria de designação, instrumento 270 
legal de atuação dos seus membros eleitos ou designados, conforme o artigo 12, da Resolução 271 
Cofen 593/2018. Após apreciação, a Primeira Secretária abre para discussão, não havendo 272 
manifestação, é feita a verificação do voto: Os(as) Conselheiros(as) Presidente Davi Ionei 273 
Soares Apóstolo, Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia Oliveira, 274 
Rosangela Santana Barbosa, Aline Conceição Bina Cruz, Benedito Fernandes da Silva Filho, 275 
Carine Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Rounivalda Silva do Amor Divino, Ana 276 
Cleia Cordeiro dos Anjos; Cinara Ramos da Silva Pitanga, Deyse Santana dos Santos, Leandro 277 
Pereira dos Santos, Liliana Prado Pereira, Lizandre Lemos Pinheiro e Jeane Conceição dos 278 
Santos homologam, por unanimidade dos presentes a Comissão de Ética de Enfermagem da 279 
UPA San Martin, em Salvador/BA. O Conselheiro Anderson Sousa de Oliveira não emitiu voto 280 
por estar ausente da reunião no momento da votação. Às 10h39min, a sessão é encerrada. 281 
2.6 Definição da programação para realização de Workshop realizado pelo Cofen aos 282 
Conselheiros, Advogados e Fiscais do Coren-BA – Às 10h39 minutos, o Presidente Davi 283 
Apóstolo informa, para conhecimento do Plenário, que os assuntos abordados no Workshop 284 
abrangerão os Processos Éticos, o novo Manual de Fiscalização, as atribuições dos 285 
Conselheiros. O evento contará com a participação dos colaboradores do Cofen, Dr. Manoel 286 
Carlos Neri da Silva e Dr. James Francisco Pedro dos Santos, bem como do Assessor Legislativo, 287 
Dr. Alberto Jorge Santiago Cabral e da Procuradora Geral do Cofen Ticiana Monte Alegre; 288 
também estará presente o Assessor Especial do Coren-BA, Dr João Bosco (PROGER). O 289 
Presidente ressalta que a programação ainda está em fase de ajustes pelos palestrantes. Após 290 
explanação, a Primeira Secretária faz a verificação do voto: Os(as) Conselheiros(as) Presidente 291 
Davi Ionei Soares Apóstolo, Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva, Plínio de Oliveira Borges, Emídia 292 
Oliveira, Rosangela Santana Barbosa, Aline Conceição Bina Cruz, Anderson Sousa de Oliveira, 293 
Benedito Fernandes da Silva Filho, Carine Batista Leal de Almeida, Edy Gomes dos Santos, Ana 294 
Cleia Cordeiro dos Anjos; Cinara Ramos da Silva Pitanga, Deyse Santana dos Santos, Leandro 295 
Pereira dos Santos, Liliana Prado Pereira, Lizandre Lemos Pinheiro e Jeane Conceição dos 296 
Santos homologam, por unanimidade dos presentes à Comissão de Ética de Enfermagem da 297 
UPA San Martin, em Salvador/BA. A Conselheira Rounivalda Silva do Amor Divino não emitiu 298 
voto por estar ausente da reunião no momento da votação. Às 10h42min, a sessão é 299 
encerrada. O Presidente solicita pausa de 15 minutos para que os Conselheiros possam 300 
efetuar a leitura e anotar as dúvidas e contribuições referentes ao Parecer Técnico que será 301 
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apreciado na próxima pauta. 2.7 Apreciação do Parecer Técnico nº 001/2024, que versa 302 
sobre a elaboração de Censo/mapa de dieta pela equipe de Enfermagem – Às 11h05min, o 303 
Coordenador das Câmaras Técnicas, Enf Albert Ramon Oliveira Santos apresenta o Parecer 304 
Técnico nº 001/2024, que trata da elaboração de Censo/Mapa de dieta pela equipe de 305 
Enfermagem. Após apresentação do fato, da exposição da fundamentação e análise do tema, 306 
o presente PT apresenta à seguinte conclusão: “[...] a confecção de mapa de dieta não 307 
compete à Equipe de Enfermagem, referindo-se à um procedimento sob a responsabilidade do 308 
serviço de nutrição e dietética da instituição [...]. Concluída a apresentação, a Primeira 309 
Secretária Lilian Carneiro abre para manifestações do Plenário. O Plenário avalia o documento, 310 
sugerindo alterações como ampliação das referências, no que tange à Lei do Exercício 311 
Profissional e ao Código de Ética dos Profissionais de Enfermagem. Após discussões, o Plenário 312 
aprova a sugestão de inversão da pauta, transferindo a deliberação da matéria para o segundo 313 
dia da Plenária, a ser realizada nesta sexta-feira (26/01), a fim de que sejam realizadas as 314 
alterações sugeridas. Às 10h35min., a sessão é encerrada. III O que Ocorrer: 3.1 Qualificação 315 
da Enfermagem – A Conselheira Carine Almeida apresenta, como sugestão de pauta, 316 
apreciação de formulário para consulta e avaliação com intuito de identificar os interesses dos 317 
profissionais de Enfermagem, a fim de trazer qualificação adequada e necessária ao seguro 318 
desempenho das suas práticas profissionais. Considerando a urgência na implantação de 319 
programa de qualificação no âmbito do Coren-BA, a Conselheira solicita que o formulário seja 320 
submetido à deliberação do Plenário. Após ciência, o Plenário delibera pelo envio do 321 
formulário a todos os Conselheiros para avaliação e contribuições e pela inclusão da pauta 322 
para deliberação final nesta sexta-feira (26/01). Às 12h05min, o Presidente Davi Apóstolo 323 
declara encerradas os trabalhos do dia 25 de janeiro. Retorno da reunião no vigésimo sexto 324 
dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às 8h55min,  na presença dos seguintes 325 
Conselheiros(as): Diretoria: Enf Davi Ionei Soares Apóstolo – Presidente; Enf Júlio Cezar de 326 
Jesus Junior – Vice-Presidente; Enfª Lilian Maria Carneiro Ribeiro Silva – Primeira Secretária; 327 
Enf Plínio de Oliveira Borges – Segundo Secretário; TE Emídia Oliveira – Primeira Tesoureira; 328 
AE Rosangela Santana Barbosa – Segunda Tesoureira; demais Conselheiros(as) Efetivos(as): 329 
Enfª Aline Conceição Bina Cruz; Enf Benedito Fernandes da Silva Filho; Enfª Carine Batista Leal 330 
de Almeida; Enfª Rounivalda Silva do Amor Divino; TE Ana Cleia Cordeiro dos Anjos; TE 331 
Anderson Sousa de Oliveira; TE Cinara Ramos da Silva Pitanga; TE Deyse Santana dos Santos; 332 
TE Leandro Pereira dos Santos. Conselheiros Suplentes convocados: Enfª Liliana Prado 333 
Pereira; Enfª Lizandre Lemos Pinheiro; TE Jeane Conceição dos Santos; demais Conselheiros 334 
Suplentes: Enfª Cristiani Patrícia Guimaraes Stelitano de Oliveira; TE Fabiola Lima da Silva; Enf 335 
Joankley Costa do Patrocínio; Enfª Lilian Tereza Barata Lima. Ausência justificada: Enf Edy 336 
Gomes dos Santos. Também estiveram presentes: o Assessor Especial, João Bosco Tavares de 337 
Mattos (PROGER); A Procuradora Geral, Adriana Gomes Martins Rena; o Assessor de Gestão 338 
do Exercício Profissional, Davi Conceição Reis (AGEP); a Gerente do Departamento de 339 
Fiscalização, Clarice Rocha Almeida Cândido (DEFIS); a Coordenadora do Núcleo de Gestão de 340 
Pessoas, Joselice Ferreira Xavier (NUGEP); o Coordenador das Câmaras Técnicas, Enf Albert 341 
Ramon Oliveira Santos. I. EXPEDIENTE DO DIA 26/01: 1.1 Abertura dos trabalhos e verificação 342 
do quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início ao segundo dia da 741ª Reunião 343 
Ordinária do Plenário do Coren-BA, com as presenças dos(as) Conselheiros(as) acima 344 
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mencionados(as). O Presidente torna efetiva as presenças dos Conselheiros suplentes 345 
convocados, TE Jeane Conceição dos Santos; Enfª Lilian Tereza Barata Lima e Enf Joankley 346 
Costa do Patrocínio.  1.2 Aprovação de Ata: Não houve. 1.3 Leitura de Correspondências: 347 
Ofício Circular Nº 0015/2024/COFEN, que encaminha Parecer nº 2/2024/COFEN/PLEN e 348 
Documento sobre o Piso Salarial da Enfermagem com orientações técnicas aos Conselhos 349 
Regionais. 1.4 Informes: 1.4.1 O Presidente Davi Apóstolo lembra aos membros do Plenário 350 
que, conforme comunicado por e-mail institucional, será realizado curso sobre as “Atividades 351 
Finalísticas dos Conselhos de Enfermagem”, nos dias 31 de janeiro e 1º de fevereiro (quarta e 352 
quinta) pelos colaboradores do Cofen, Dr. Manoel Carlos Neri da Silva e Dr. James Francisco 353 
Pedro dos Santos, bem como do Assessor Legislativo, Dr. Alberto Jorge Santiago Cabral. II. 354 
ORDEM DO DIA 26/01: 2.1 [Inversão de pauta] Apresentação do Diagnóstico Situacional do 355 
Núcleo de Processo Ético – Às 9h17min, a Coordenadora do Núcleo de Processos Éticos 356 
Rosimeire Cardoso dos Santos apresenta, para ciência do Plenário, o relatório situacional do 357 
setor, destacando os pontos de atenção, os números de processos éticos pendentes e as 358 
metas prioritárias da gestão do setor. A Coordenadora aponta que o setor está instalado na 359 
sala de reunião, no primeiro andar da Sede do Conselho; que possui duas servidoras 360 
exercendo as atividades em home office e uma estagiária, que iniciou suas atividades em 08 361 
de janeiro; os processos físicos estão armazenados na Sede e na Casa Branca (imóvel anexo 362 
da sede); há pendências de juntadas aos processos, digitalização dos mesmos e inclusão no 363 
sistema Incorp; o Coren-BA foi notificado pelo TCU devido ao não cumprimento de prazos para 364 
finalização dos Processos Éticos. Sobre os pontos de atenção, a Coordenadora Rosimeire fala 365 
da necessidade em levantar o quantitativo de Processos Éticos tramitando na Autarquia; da 366 
inclusão no sistema Incorp; da necessidade de emissão de Portarias de prorrogação de prazos; 367 
da atualização da tabela trimestral do Cofen; da verificação de cada fase dos processos em 368 
andamento; do julgamento dos processos com oitivas finalizadas; da necessidade de celular 369 
corporativo; reestruturação das Comissões de Instrução de Processos Éticos - CIPEs; dos 370 
prazos para emissão dos relatórios para pagamento de Auxílio Representação das CIPEs. Sobre 371 
as prioridades do setor, a Coordenadora Rosimeire destaca que o setor pretende julgar todos 372 
os processos 2019, um total de 90 (noventa) processos; digitalizar e incluir os Processos físicos 373 
no Incorp; retornar para atividades presenciais as servidoras em home office; aumentar a força 374 
de trabalho no setor; aproximar o setor da Gestão - Diretoria/Plenário; reestruturar os 375 
membros das CIPEs; habilitar o Correio Empresa no Setor; colocar o NUPE em local físico 376 
adequado com, no mínimo, quatro salas, estabelecendo local definitivo para funcionamento 377 
do setor. Concluída a explanação da Coordenadora do NUPE, a Primeira Secretária Lilian 378 
Carneiro abre para discussão. A Segunda Tesoureira Rosangela Barbosa fala de sua 379 
preocupação com relação à atual situação do Núcleo de Processos Éticos. Ressalta que há 380 
muito trabalho a ser feito, a fim de melhorar as deficiências identificadas no setor. Destaca 381 
que esta é uma responsabilidade de todos e convoca os membros do Plenário para se 382 
debruçar, estudar e se munir de conhecimentos para que atender às necessidades do setor. 383 
O Segundo Secretário Plínio Borges destaca a capacidade técnica, empenho, organização e 384 
transparência na apresentação da Coordenadora Rosimeire Santos, que atendeu aos 385 
princípios básicos para se fazer uma boa gestão, que é apresentar a verdade. Ressalta que 386 
cabe aos membros da Diretoria e do Plenário buscar uma forma rápida e assertiva para 387 
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resolver os problemas do setor, que é de extrema importância pois trata de uma das 388 
atividades finalísticas do Conselho. O Segundo Secretário sugere que seja agendada reunião 389 
com os setores DADM, APG e DEFIN a fim de buscar as condições necessárias para o 390 
desenvolvimento das atividades do NUPE, tanto no que diz respeito à estrutura física, como 391 
na parte de pessoal. Ressalta a urgência em resolver os problemas do setor e dar celeridade e 392 
continuidade a esta função finalística do Conselho. A Procuradora Geral Adriana Rena fala da 393 
responsabilidade da Gestão sobre as ações do NUPE e coloca a Assessoria Jurídica do Conselho 394 
à disposição no acompanhamento e orientações necessárias às ações. O Presidente Davi 395 
Apóstolo agradece e parabeniza a Coordenadora e ressalta sua dedicação e 396 
desempenho.  Reforça que o Tribunal de Contas da União – TCU já notificou o Coren-BA para 397 
que cumpra os prazos e diz acreditar que o trabalho desempenhado levará o Coren-BA ao 398 
patamar de referência dentro do Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem. 399 
Concluídas as explanações, às 10h28min., a sessão é encerrada. 2.2 Apresentação do 400 
Diagnóstico Situacional e do Planejamento das Atividades do Núcleo de Gestão de Pessoas 401 
– Às 10h29min., a Coordenadora do Núcleo de Gestão de Pessoas Joselice Ferreira Xavier 402 
apresenta, para ciência do Plenário, o diagnóstico situacional do setor. A Coordenadora 403 
aponta que o Núcleo está atuando para cumprir prazos referentes aos processos de 404 
exonerações e nomeações, em razão da mudança de gestão e ressalta que o setor apresenta 405 
inadequações de cadastros que estão sendo atualizados gradativamente.  A Coordenadora 406 
Joselice Xavier passa a palavra ao especialista na área do e-Social em Conselhos de Classe, 407 
Roberval Nobrega Evangelista, que faz esclarecimentos e orientações quanto à atual situação 408 
do Coren-BA no referido sistema. Concluídas as explanações, às 10h38min, a sessão é 409 
encerrada. 2.3 Apresentação do Diagnóstico Situacional e do Planejamento das Atividades 410 
do Departamento de Fiscalização – Às 10h39min, a Coordenadora do Departamento de 411 
Fiscalização Clarice Rocha Almeida Cândido apresenta, para ciência do Plenário, o diagnóstico 412 
situacional do setor. Ao iniciar sua fala, a Coordenadora apresenta o Manual de Fiscalização 413 
do Sistema Cofen/Conselhos Regionais De Enfermagem– Man 11. No manual, Clarice Cândido 414 
aponta o Fluxograma do Processo de Fiscalização do Exercício Profissional, explicando os tipos 415 
de fiscalização (proativa/reativa), instrumentos e etapas do processo de fiscalização. A 416 
Coordenadora apresenta ainda fluxograma apontando a dinâmica do processo fiscalizatório 417 
em cada departamento. Após apresentar a equipe que atua no DEFIS, a Coordenadora Clarice 418 
Cândido apresenta o diagnóstico situacional, destacando a necessidade de melhorar o clima 419 
organizacional; organizar a estrutura física e organizacional; realizar novo Planejamento Anual 420 
para ser reportado ao Cofen (Ressalta que o documento já está em andamento e que é 421 
necessário alinhar as ações com as propostas e objetivos da Gestão). A Coordenadora informa 422 
ainda que o setor já realizou reunião on-line para apresentação da nova Gestão; reunião da 423 
Gestão com as presenças das Coordenadoras, Assessoria e Gerência do DEFIS, para 424 
alinhamento acerca do novo Manual de Fiscalização; Projeto operação carnaval e eventos 425 
festivos; reunião com a Secretaria de Saúde sobre a fiscalização no carnaval; contato com 426 
profissionais do Cofen para receber orientações e dar celeridade aos projetos. A 427 
Coordenadora ressalta que o curso sobre "Atividades Finalísticas dos Conselhos de 428 
Enfermagem", nos dias 31 de janeiro e 1º de fevereiro de 2024, em Salvador/BA, contará com 429 
a presença de 22 (vinte e dois) trabalhadores do DEFIS. Sobre o projeto da Operação Carnaval 430 
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(eventos festivos), a Coordenadora antecipa que o programa já foi encaminhado ao Cofen. O 431 
Presidente informa que o projeto deverá ser apreciado na próxima ROP do Cofen e acredita 432 
que não haverá empecilho e que deverá ser aprovado, já que a construção foi realizada com 433 
avaliação prévia do Conselho Federal. Sobre a participação dos Conselheiros nas ações de 434 
Fiscalização, o Presidente informa que será realizado planejamento para incluir os 435 
Conselheiros nas equipes de Fiscalização durante a Operação Carnaval e solicita ao Assessor 436 
Davi Reis (AGEP) para que, de forma democrática, inscreva os Conselheiros interessados e os 437 
distribua nas escalas. A Coordenadora Clarice Cândido complementa a fala do Presidente, 438 
informando que a proposta é formar equipes compostas por um motorista, dois Conselheiros, 439 
um Enfermeiro Fiscal e um Coordenador do DEFIS. Informa que serão duas equipes que 440 
atuarão, por dia, durante todo o período do Carnaval. Esclarece que o planejamento está 441 
sendo realizado pela Coordenadora de Monitoramento e Avaliação, Lilia Cordeiro, juntamente 442 
com a Coordenadora de Processos de Fiscalização, Laísa Friederick. O Assessor de Gestão do 443 
Exercício Profissional Davi Reis fala sobre a proposta de ampliação das ações de fiscalização 444 
nos eventos festivos às cidades do interior do estado, por esta razão, foi encaminhada à 445 
Diretoria solicitação para que seja analisada essa possibilidade de extensão. O Assessor deixa 446 
claro que o poder de lavrar a fiscalização cabe ao Enfermeiro Fiscal, no entanto, os 447 
Conselheiros têm como função agir como agentes fiscalizadores, dentro deste viés, será 448 
realizado treinamento onde serão apresentadas as pautas passíveis de serem fiscalizadas e as 449 
condutas das equipes. É abordada ainda a relevância da postura profissional dos agentes de 450 
fiscalização frente às ações do Conselho na Operação Carnaval. Ao final das explanações, às 451 
11h15min., a sessão é encerrada. 2.4 [conclusão da pauta 2.7, do dia 25/01] Apreciação do 452 
Parecer Técnico nº 01/2024, que versa sobre a elaboração de censo/mapa de dieta pela 453 
equipe de Enfermagem – O Plenário acata, por unanimidade, a solicitação de retirada de 454 
pauta para reavaliação do Parecer Técnico nº 01/2024, feita pelo Conselheiro Joankley Costa 455 
do Patrocínio – membro do Grupo de Trabalho para avaliação das práticas profissionais em 456 
Enfermagem. III O que Ocorrer: 3.1 Qualificação da Enfermagem – A Conselheira Carine 457 
Almeida informa que, após análise junto à Assessoria de Planejamento e Orçamento e após 458 
contribuições pelo Conselheiro Benedito Filho, houve o entendimento de que o formulário 459 
(elaborado para identificar os interesses dos profissionais de Enfermagem, com o objetivo de 460 
proporcionar qualificação adequada ao seguro desempenho das práticas profissionais) precisa 461 
ser reformulado. Por esta razão, a pauta será encaminhada para deliberação em Plenária 462 
posterior. 3.2 Reunião do Fórum Nacional de Enfermagem – O Presidente Davi Apóstolo 463 
informa que, durante a reunião de desta quinta-feira (25), anunciou que Fórum Nacional de 464 
Enfermagem iria se reunir no próximo dia 29/01, no entanto, a reunião foi remarcada para o 465 
dia 30/01, de forma remota. Informa que está verificando a possibilidade da participação do 466 
Coren-BA no evento. O Presidente informa que vai ocorrer, no mês de março, manifestação 467 
em Brasília/DF, quando deverá ocorrer reunião do Forum Nacional de Enfermagem e o Coren-468 
BA deverá participar. Ressalta que assim que for confirmada a data, os membros do Plenário 469 
serão informados. 3.3 Reunião Ampliada para o interior do estado – O Presidente informa 470 
que vai ocorrer, no dia 30/01, reunião ampliada com lideranças e sindicatos dos interiores do 471 
estado, quando deverão ser alinhados os planos de ação e as falas às demandas que são tanto 472 
de interesse do Conselho, como também das lideranças e sindicatos dos interiores. Nada mais 473 
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havendo a tratar, às 11h27min, deu-se por encerrada a reunião. E para constar eu, Enfª Lilian 474 
Maria Carneiro Ribeiro Silva, lavro a presente Ata que, após lida, discutida e aprovada, será 475 
assinada por mim e pelos presentes. /////////////////////////////////////////////////////////// 476 
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